

すまいるルームだより

令和7年度1月号 NO.4

令和8年1月13日

拠点校 明正小学校

巡回校 砧小学校

新年を迎え、新たな気分でお過ごしのことと思います。3学期は3か月しかなく、1年の締めとして学習に区切りをつけていくこととなります。1年間の学びの集大成として、1学期、2学期に学んだ様々な力を生かせるよう活動していきます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

今年の干支は午(うま)年です。より細かく十干十二支では「丙午(ひのえ・うま)」と表します。「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられるようです。子どもたちに学びの多い実りのある1年になるよう、サポートしていきます。

<1・2月の予定>

1月 13日(火)	3学期授業開始
1月 26日(月)	3学期授業参観開始日
～30日(金)	3学期授業参観終了日

年度末の保護者面談期間は
3月17日(火)～24日(火)
となります。

<3学期の指導が始まります>

1月13日から3学期の指導が始まります。

今までの学びを生かし、次の学年に向けて指導を行っていきます。学級で人とうまく関わることができるよう、教員一同支援、指導を行っていきます。

<3学期 授業参観について>

○3学期の授業参観は1月26日～30日です。明正小の学校公開と重なっている日もありますので、お子さんのすまいるルームでの指導を変更して在籍学級の参観を希望される場合には事前にご連絡をください。よろしくお願ひします。

○26日(月)は4時間授業です。そのため、5時間目の小集団につきましての参観は、2月2日に変更を予定しています。よろしくお願ひします。

※参観に関してご都合がつかない場合はすまいるルーム担当教員にご相談ください。

<正月遊びといえば・・・>

冬休みは、テレビを見たり、お正月遊びをしたり、親戚と話をしたりするなど、ゆっくり過ごしたのではないでしょうか。正月遊びといえば、どんなものを思い浮かべますか。「ぼうずめぐり」「百人一首」「かるた」「羽子板」など様々な遊びがあります。2学期の小集団では、ジェスチャーとかるたを合わせた「ポーズかるた」に取り組みました。ジェスチャーゲームでは、伝える相手に意識を向けさせ、相手にうまく伝わるようにするために「大きく」「ゆっくり」動く練習をしました。ひらがなかるたでは、「アイスクリームの、り！」と教員が伝え、「り」のひらがなの書かれた札をとる活動をしました。札をとるためには「最後まで話を聞く」こと、札がどこにあるのかを注意するため、「周りを見る」ことを意識させて取り組みました。「ポーズかるた」は札をジェスチャーだけで表し、同じポーズのイラストが描かれたカードをとる活動です。相手にうまく伝えるために「大きく」「ゆっくり」活動すること、札の全体を見るために「周りを見る」ことを大切にして楽しく活動することができました。

すまいるルームに相談したいことがありましたら、いつでもご連絡ください。

明正小すまいるルーム直通 ☎: 03-3415-5597